

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: **Más de 5 mil atenciones de especialistas serán realizadas en Chiloé en Operativo Médico Dental Bicentenario**

Pág. : 2

Cm2: 361,4

VPE: \$ 228.032

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

 No Definida

Más de 5 mil atenciones de especialistas serán realizadas en Chiloé en Operativo Médico Dental Bicentenario

En el marco de las actividades conmemorativas del Bicentenario, el Servicio de Salud Chiloé con el apoyo de la Armada de Chile realizará a partir de este sábado 24 y hasta el miércoles 28 de enero un Operativo Médico Dental Bicentenario de amplio alcance territorial.

Festa iniciativa, según lo expresó el director del Servicio de Salud Chiloé, Eric Gutiérrez, constituye una alianza estratégica público-institucional, que permitirá otorgar más de 5.000 prestaciones médicas, quirúrgicas y odontológicas en solo cinco días, fortaleciendo el acceso oportuno y equitativo a la salud, especialmente en sectores rurales e insulares de difícil acceso del Archipiélago.

El operativo contempla atenciones en los hospitales de Castro, Ancud, Achao, Quellón y Queilen, además de los CESFAM Quillahue, René Tapia, Curaco de Vélez, Quemchi y Dalcahue, junto con postas rurales, islas y sectores apartados del territorio, donde los equipos locales contarán no sólo con las dependencias, sino también con los insumos necesarios.

Un elemento clave de este despliegue será el Patrullero Médico Dental Cirujano Videla, que permitirá el traslado de equipos clínicos mediante lanchas rápidas y aseguraría la conectividad marítima necesaria para llegar a comunidades aisladas, garantizando atenciones oportunas y seguras.

Al respecto el comandante en jefe de la Quinta Zona Naval, Contralmirante Jorge Toso destacó: “Para la Armada de Chile, es tremadamente importante poder participar en el operativo médico que se realizará con ocasión de bicentenario de Chiloé, porque la marina no cumple solo un rol de defensa y seguridad marítima, sino que permanentemente está al servicio de la comunidad. Es por esto que el operativo médico dental que se va a efectuar es el resultado de una alianza estratégica, entre la Armada, la compañía de la reserva naval, con el Servicio de Salud Chiloé. Con esto vamos a unir todas nuestras capacidades logísticas, de las personas y técnicas en beneficio de la población del archipiélago. Va a participar el cirujano Videla, muy reconocido en la zona por todas las personas, quien normalmente realiza navegación en el año de más de 10 mil millas realizando durante el 2025 más de 11 mil prestaciones médicas. El cirujano Videla va a realizar atenciones a bordo del buque en las islas de Metahue, Mechueque, Apiao, en Caguach y en Meulín y también en paralelo se realizarán atenciones en el hospital de Ancud, Castro, Achao, Queilen y Quellón”



FOTO ARCHIVO.

Por su parte el subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Chiloé, Dr. Marcelo Cristi, destacó el gran trabajo de coordinación que involucró esta iniciativa: “Previo al inicio del operativo, los equipos del Servicio de Salud Chiloé y de la Armada de Chile han desarrollado una planificación rigurosa, que considera la definición de lugares de atención, logística sanitaria y clínica, flujos asistenciales, tipos de prestaciones, capacitaciones y registros clínicos, asegurando la calidad y continuidad de la atención, velando porque los recursos que ha dispuesto el Servicio de Salud Chiloé, en traslados, alimentación y alojamiento, sean del mayor provecho para la comunidad usuaria”.

El Operativo Médico Bicentenario contempla una amplia gama de

especialidades, entre ellas cirugías de cabeza y cuello, plásticas, colecistectomías y procedimientos endoscópicos, además de especialidades médicas adultas y pediátricas como endocrinología, neurología, gastroenterología, geriatría, genética, psiquiatría y medicina interna.

Asimismo, se realizarán atenciones de odontología general y especializada, oftalmología, dermatología, traumatología (incluida mano e infantil), junto con ecografías, kinesiología, ortopedia y apoyo clínico especializado. En el operativo participarán más de 60 profesionales de la salud, distribuidos estratégicamente según el nivel de complejidad y las necesidades de cada territorio.